



UNE HISTOIRE TRES ANCIENNE

On situe la naissance de l'astrologie à plus de cinq mille ans avant notre ère, au néolithique, une époque qui marque le passage d'un mode de vie de chasseurs-cueilleurs à une société plus sédentaire basée sur l'agriculture et l'élevage.

Ce fut sans doute cette nouvelle sédentarité qui permit aux humains de l'époque d'observer le ciel et les étoiles. On peut retracer les origines de l'astrologie depuis les civilisations mésopotamiennes, notamment les Sumériens et les Babyloniens. Ces peuples observaient le ciel nocturne et notaient les mouvements des astres.

Ils croyaient que ces mouvements influençaient les événements terrestres et la vie des hommes. A cette époque l'astrologie et l'astronomie étaient indissociables.

Les Égyptiens puis les Grecs et les romains ont repris les connaissances des sumériens et des babyloniens. L'astrologie a alors commencé à se développer pour influencer ensuite la pensée occidentale pendant des siècles.

[Lire la page Wikipédia sur l'histoire de l'astrologie.](#)

Pendant tout ce temps, les hommes croient au pouvoir des dieux et pensent que les étoiles provoquent les événements ou les influencent.

Très récemment, le document diffusé par RMC met tout le monde d'accord : **"L'astrologie n'est pas une science, ça ne marche pas, ça ne peut pas marcher"**.

[Voir la vidéo.](#)

Pourtant, les astropsychologues ont une autre expérience, bien différente, car avec le développement de la psychologie et la compréhension du rôle de l'inconscient, ils savent que les événements qui semblent venir de l'extérieur sont en fait, pour un grand nombre, initiés de l'intérieur. C'est ce que confirment aujourd'hui les neurosciences et la biologie des comportements.

De fait, nous savons tous que ça ne devrait pas marcher, et pourtant, contre toute attente, l'astropsychologie, ça marche !